

Die Lehre des Christus

von Br. Thomas Gebhardt

[2.Johannes 1:9](#)

Jeder, der abweicht und nicht in der Lehre des Christus bleibt, der hat Gott nicht; wer in der Lehre des Christus bleibt, der hat den Vater und den Sohn.

Für unsere Verkündigung gibt es nichts Besseres als Grundlage, als ?die Lehre des Christus?, die wir in der Bibel finden. Unsere Aufgabe ist es, das Evangelium zu predigen und die gute Botschaft von JESUS, der gestorben ist, begraben wurde und drei Tage später wieder auferstanden ist, weiterzusagen ([1.Korinther 15:1-4](#)).

Dabei ist es von entscheidender Bedeutung, dass wir nie aufhören, die grundlegenden Lehren des Glaubens zu erläutern. Was sind die grundlegenden Lehren? Es ist die ?Lehre des Christus?, in der wir bleiben sollen. Sie umfasst unter anderem die Gottheit JESU, die jungfräulichen Geburt von JESUS und Seine leibliche Auferstehung von den Toten, sowie Sein Wiederkommen, um uns in den Himmel zu holen. Es ist aber auch die Lehre, dass JESUS der einzige Weg zum Himmel ist, und der Erlösung allein durch die Gnade des Herrn JESUS, sowie den Glauben, den Taufen usw.

Als der Herr JESUS in mein Leben kam, verstand ich von all diesen Lehren wenig oder nichts. Was ich aber wusste war, dass ich ein Sünder war und dass JESUS der Retter war, der am Kreuz für meine Sünden starb und auferstanden war. Das war alles, was ich wusste, bis ich durch bibelgläubige Pastoren und das Lesen der Bibel immer mehr ?die Lehre des Christus? erkannte. Eine gerettete Person wird zum Beispiel die jungfräuliche Geburt Jesu nicht leugnen, wenn sie dies aus der Heiligen Schrift erkannt hat.

Wenn Sie nicht genau wissen, was wahr ist, so seien Sie nicht entmutigt. [Apostelgeschichte 17:11](#) sagt von den Leuten in Beröa: ?Diese aber waren edler gesinnt als die in Thessalonich und nahmen das Wort mit aller Bereitwilligkeit auf; und sie forschten täglich in der Schrift, ob es sich so verhalte?. Die Bibel gibt also Auskunft darüber was wahr ist. Ein wiedergeborener Pastor wird Ihnen die Wahrheit verkündigen, deshalb ist es notwendig, dass Sie eine bibeltreue Gemeinde besuchen.

Es mag für uns eigenartig erscheinen von der jungfräulichen Geburt zu hören, aber Gottes Wort sagt es so und ich habe noch nie einen Pastor erlebt, der nicht an diese Tatsache geglaubt hat und bibeltreu über die Wiedergeburt reden konnte. Die Leugner der jungfräulichen Geburt JESUS sind Menschen, die ?die Lehre des Christus? nicht kennen, niemals wiedergeboren wurden, ohne den Heiligen Geist sind, oder noch ganz am Anfang Ihres Glaubenslebens stehen.

Menschen aber, die errettet wurden durch die Gnade Gottes und von Gott der Gemeinde hinzugetan wurden, werden nie über solche Dinge streiten, sondern sie dankbar annehmen, wenn Sie durch einen geisterfüllten, bibeltreuen Pastor verkündigt werden. Als mir diese Lehren zum ersten Mal beigebracht wurden, wusste ich sofort, dass sie wahr waren, und akzeptierte sie als Tatsachen, weil ich bereits gerettet war und der Heilige Geist in mir wohnte. Ich habe als Christ niemals irgendeine dieser biblischen Grundlagen geleugnet, weil der Bibellehrer, der sie mir beigebracht hat, die Schrift benutzt hat, um sie zu beweisen. Ein wahrer Gläubiger wird biblische Lehren annehmen.

Dienstag, der 15.03.22

Nun möchte ich Sie wieder ermuntern über diese Dinge nachzudenken. Schauen Sie sich oben noch einmal an was ?die Lehre des Christus? unter anderem ist und überlegen Sie, ob Sie Gottes Wort vertrauen oder Ihren eigenen Vorstellungen nachgehen.

Liebe herzliche Grüße und JESUS möge Ihnen die Augen öffnen! Ihr Thomas Gebhardt